
ОБЪЯВЛЕНИЕ
18 октября 2023 года в 12:00 часов в аудитории 209 административного корпуса (№3А) Самарского университета (г. Самара, ул. Московское шоссе, 34) состоится заседание диссертационного совета Самарского университета по защите диссертации Дуббесса Мулубирхан Хайлу на тему «Методология процессов монтажа, контроля и испытаний бортовых систем летательных аппаратов», представленной на соискание ученой степени PhD.

ANNOUNCEMENT
[bookmark: _GoBack]On Оctober 18, 2023 at 12:00 in the auditorium of the 209 building No. 3А of the Samara University (34, Moskovskoye shosse, Samara), a meeting of the dissertation Council of Samara University will be held to defend the thesis of Dubbessa Mulubirhan Hajlu on the topic «Methodology of the processes installation, control and testing aircraft's on-board systems» submitted for the PhD degree.

